

**INTERNATIONALER ZIVILDIENTST**

Gruppe Saar

Dudweiler - Saar, Am Bahndamm 1

---

Liebe Freunde !

Am 11. Juli dieses Jahres beginnt unser Sommerdienst. Wir wollen den Menschen der Bergarbeitergemeinde Hühnerfeld bei Sulzbach in ihrem mutigen Kampf gegen die schlimme Wohnungsnot beistehen. Diese Leute haben begonnen, in Selbsthilfe, ohne einen Unternehmer in Anspruch zu nehmen, eine Siedlung zu errichten. Es bedarf seitens der Siedler größter Anstrengungen, da sie alle Arbeiten selbst ausführen.

Wir werden vor allem Pickel- und Schaufelarbeiten ausführen. Daneben werden alle Arbeiten verrichtet, die bei dem Bau von Häusern vorkommen.

Da dies der erste Dienst sein wird, den wir unter eigener Verantwortung durchführen, wird er von entscheidendem Einfluß für die Entwicklung unserer Gruppe sein. Außerdem wird man dem Internationalen Zivildienst im Saarland zukünftig die Achtung und Aufmerksamkeit zollen, die unsere Leistung in Hühnerfeld erheischt. Wir bitten Euch deshalb um baldige Anmeldung von Schwestern und Freunden, damit unser Dienst recht international und gut wird.

Dienstdauer : 11. Juli bis 1. Oktober 1949

Zahl der Freiwilligen : Etwa 16, davon 4 Schwestern.

Jedem Freiwilligen werden wir rechtzeitig ein Merkblatt mit den notwendigen Angaben senden. Wegen der Visen bitten wir Euch, mit dem französischen Konsulat Eures Landes Fühlung aufzunehmen.

Unsere Anschrift : IZD-Gruppe Saar  
Dudweiler - Saar  
Am Bahndamm 1

Recht herzliche Grüße verbunden mit den besten Wünschen für Eure Dienste.

Manfred Eberle  
( Sekretär )